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校長 宗政 隆雄 
 

体育祭に向けた練習を始めるにあたり「去年の先輩を超えたい」と３年生のリーダーが呟きました。昨

年の３年生は力のある先輩方だったので、その姿を見ていた２年生(現３年生)にとっては眩しい存在だっ

たのでしょう。では、どう超えるか？答えは「継承と発展」。良いものは続け、新たなものにチャレンジする

作業に全生徒一丸となって没頭しました。 

９月２６日（木）、当日、その全てが発散され、真剣な思いが形となって現れました。誰一人として手を抜

かず、できる限りの声を出し、拍手し、仲間と抱き合い喜びを噛みしめました。その姿からは、昨年と比較

できない超越した感動を覚えたに違いありません。 そして、その感動は、見る人すべてに感染していった

と確信しています。素晴らしい体育祭をありがとう。  
実行委員長   

 
みなさん体育祭お疲れさまでした。今年の体育祭は楽しかったですか？楽しかった人がほとんどだと

思います。私もとっても楽しかったです。私は実行委員長として約１ヶ月、実行委員のみんなにたくさん声

をかけてきました。最初はしっかりできなかったこともあったけど、回を追うごとにみんなの返事の声が

大きくなり、行動も早くなって、とても嬉しかったです。実行委員のみなさん、楽しい体育祭にしてくれて

ありがとうございました。そして全校生徒のみなさん、実行委員に協力し、みんなで体育祭を盛り上げて

くれてありがとうございます。後輩が入ってきても、みんなで協力し、毎年、楽しい体育祭にしていってく

ださい。  
白組応援団長  

 
体育祭お疲れ様でした。楽しかったですか？全員全力で応援や競技をやって楽しかったと思います。僕

は応援団長として体育祭を盛り上げるために、限界を超えて全力で応援をし、競技も最後まで諦めずや

りました。応援賞は取れなかったけれど、応援合戦の時は、みんなが練習以上の大きい声を出せていた

し、振りも大きくできていて、全力でやれていたと思います。他の学年の競技のときも、みんな疲れてい

たと思うけれど精一杯応援できていてよかったです。この体育祭は、先生方や色々な係の人たちが時間

をかけて準備をしてきてくれたおかげで成功したのだと思います。お互いに感謝の気持ちを忘れないよ

うにしましょう。そして、全校生徒のみなさん、体育祭本番まで僕についてきてくれてありがとうございま

す。みんなが返事をしてくれたり、反応したりしてくれたときは、とても嬉しかったです。これからの学校

生活もみんなで協力して良い学校にしていきましょう。  
紅組応援団長  

 
今年の体育祭は練習期間も短く、とても大変だったけれど、本番では今までで一番の体育祭になりま

した。紅組のみんなはたくさんの変更があり、覚えることもたくさんあったのに、全員が全力で応援してく

れてとても楽しかったです。始め私は、応援団長が自分で本当に大丈夫かなとすごく不安でした。けれど

も応援リーダーや協力してくれた人のおかげで、団長で本当に良かったと思えるようになりました。応援

リーダーは少し大変なこともあるけれど、本当に楽しいので、来年はいろんな人に挑戦してほしいです。

今の２年生は、次の１・２年生を引っ張って、今年を超える体育祭を創り上げてください。今年の体育祭

は、今までで一番の思い出になりました。本当にありがとうございました。 

 

 

体育祭を終えて 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

セクハラ相談窓口  教頭：清野  養護教諭：酒井  SC：藤井 047-491-1275  

SC（スクールカウンセラー）直通電話 ０９０－３４０１－８０８８（原則 毎週水曜日） 

日付 主な行事 日付 主な行事 

10/ 7(月) 生徒会本部役員選挙 11/ 3(日) 文化の日 

10/ 8(火)   実力テスト(３年) 11/ 4(月) 振替休日 

 10/10(木) 合唱中間発表会  11/ 5(火) 後期テスト(３年生)  
10/14(月) スポーツの日 11/ 6(水) 後期テスト(３年生)  

10/15(火) 第 2 回進路説明会 11/ 8(金) 実力テスト(３年生) 

10/16(水) 前後期交代式 任命式  11/11(月) 教育相談(～１２日) 

10/17(木) 職員会議 一斉下校 
見守り応援プロジェクト 

11/18(月) 職員会議 一斉下校 
見守り応援プロジェクト 
テスト前諸活動停止(～2１日) 10/25(金) 三稜祭合唱コンクール(弁当持参) 

10/28(月) 教育相談(～３１日) 11/19(火) 放課後質問タイム(1･２年生) 

  11/20(水) 放課後質問タイム(1･２年生) 

  11/21(木) 後期中間テスト(1･2 年生) 
面接演習(３年生)   

  11/22(金) 後期中間テスト(1･2 年生) 

  11/25(月) 3 年生三者面談(～２９日) 
三稜祭発表展示の部(～２９日)   

 
 

８月２３日（金）、七次台中学校の代表として、２年生５

名が白井市のスクールサミットに参加してきました。この

スクールサミットは、「児童生徒のスピーチ能力・プレゼン

テーション能力の育成を図ること」、「市内に住む他校の

児童生徒の考えを聞き、有意義な情報交換の場とするこ

と」を目標に毎年行われています。今年度のテーマは「わ

たしたちのウェルビーイング」です。代表生徒たちは、６

月から準備をはじめ、より住みやすい、充実した生活が

送れる白井市を作るためにはどうしたら良いかをまと

め、発表してきました。近い将来、生徒たちの提案が実現

する日がくるかもしれません。 

以下、スクールサミットに学校代表として参加した、２

年生の感想を紹介します。 
 

 スクールサミットを終えて 
 

私たちは「Well being」というテーマで白井市の未来

を考え、白井市の地域おこしについて良いところ・課題を

踏まえて発表しました。他校の発表を聞き、本当にたくさ

んの「Well being」の形があることを知ることができま

した。また、発表するにあたり、私たちは短い期間で考え

たことを相手に伝わるような言葉にする必要がありまし

た。しかし、それがなかなかうまくいかず、言葉にするこ

との難しさと大切さを実感しました。今回、私たちが知

り、学んだ「Well being」という言葉を 1つの目標とし

て、今後、２年生が中心となる委員会活動やクラスでの

係活動などをより良いものにしていきたいと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
◇通知表の配付について 
１０月１１日（金）に前期の通知表を配付いた

します。「総合的な学習の時間」と「道徳科」の評

価および「総合所見」につきましては、後期に記

載いたします。前期は空欄で配付いたします。

ご承知おきください。 

 

◇三稜祭合唱コンクールについて  
１０月２５日（金）に三稜祭合唱コンクールを

実施いたします。先日、文書でもお伝えしたと

おり、生徒登校完了時刻は８：１０です。登校後

借り上げバスで白井市文化会館まで移動しま

す。弁当持参となりますので、準備をお願い
いたします。 

 

◇保護者の皆様と学校間のメールでの
やりとりについて 
９月３０日（月）より、保護者の皆様と学校間

のメールでのやりとりは、「マチコミ」ではなく
「LINE」を使用して行っております。９月３０日
（月）に「七次台中学校に関するアンケート」への
協力依頼メールを LINEにて配信しておりま
す。メールが届いていない方は、登録がうまく
できていない可能性がございます。ご質問等が
ございましたら、七次台中学校（０４７－４９１－
１２７５ 担当：清野）まで、ご連絡ください。                  

お 知 ら せ 
未来の白井市のために 

１０・１１月行事予定 
 


